

Welcome to the addictive world of tactics, strategy, luck and skill.

Ten Rules

1. Turn all 10 tiles upside down so that the numbers face up.
2. Turn over tiles 1, 2, & 3 and make a loop or circle. The color on the back of tile 3 indicates the color of loop you will be making.
3. Break up the tiles, add tile 4 and make a new loop. The color on the back of tile 4 indicates the color of loop you will be making.
4. The loop can be any shape, provided the ends join up and all intersecting colors match up.
ie: a blue end cannot connect with a yellow end.
5. Continue adding one tile at a time and creating loops... if you can!
6. With less than 10 tiles, only one color of loop is possible to create.
7. With all 10 tiles, each color has a solution. See below.
8. The more sets of Tantrix Discovery™ you add, the higher the number you can achieve.
9. With 2 sets of 10 tiles, you can create a loop of up to 20, with 3 sets, up to 30...
10. The color on the back of tile # 4 for example, will indicate what color of loop to make when creating, 14, 24, 34 etc.

Ten Puzzles

Tiles	Color	Time to solve
3	Yellow	20 sec.
4	Red	40 sec.
5	Red	1 min.
6	Blue	3 min.
7	Red	6 min.
8	Blue	10 min.
9	Yellow	20 min.
10	Red	25 min.
10	Blue	28 min.
10	Yellow	30 min.

Bienvenue dans l'univers irrésistible des tactiques, de la stratégie, de la chance et de l'adresse.

Dix règles de jeu

1. Tournez toutes les tuiles (au nombre de 10) à l'envers de manière à ce que les chiffres soient face à vous.
2. Retournez les tuiles 1, 2 et 3 et faites une boucle ou un cercle. La couleur apparaissant à l'endos de la tuile indique la couleur de la boucle que vous vous proposez de faire.
3. Dispersez les tuiles, ajoutez la tuile no 4 et faites une nouvelle boucle. La couleur apparaissant à l'endos de la tuile no 4 indique la couleur de cette nouvelle boucle.
4. La boucle peut emprunter n'importe quelle forme à condition que les extrémités se rejoignent et que toutes les couleurs qui s'entrecroisent correspondent – ainsi une extrémité bleue ne peut-elle pas être rattachée à une extrémité jaune.
5. Continuez d'ajouter les tuiles une à une et de faire des boucles... si vous en êtes capable !
6. Lorsque le nombre de tuiles est inférieur à 10, on ne peut créer qu'une boucle d'une seule couleur.
7. En utilisant l'ensemble complet de 10 tuiles, chaque couleur présente une solution. Voir ci-dessous.
8. Plus vous ajouterez d'ensembles de tuiles Tantrix Discovery™ et plus grand sera le nombre de tuiles que vous pourrez placer.
9. En utilisant 2 ensembles de 10 tuiles, vous pourrez créer une boucle comportant jusqu'à 20 tuiles; en utilisant 3 ensembles, jusqu'à 30...
10. À titre d'exemple, la couleur à l'endos de la tuile no 4 indiquera quelle couleur de boucle choisir lorsque vous placerez les tuiles 14, 24, 34, etc.

Dix casse-tête

Tuiles	Couleur	Temps
3	Yellow	20 sec.
4	Red	40 sec.
5	Red	1 min.
6	Blue	3 min.
7	Red	6 min.
8	Blue	10 min.
9	Yellow	20 min.
10	Red	25 min.
10	Blue	28 min.
10	Yellow	30 min.